

Pregunta nº 7

AL AYUNTAMIENTO PLENO

El Sr. Carnero ha utilizado varias excusas a lo largo del mandato para intentar justificar su condición de medio senador y medio alcalde. Una de ellas fue que estar en Madrid le iba a permitir tener “cerca a los Ministros”.

Por todo ello el Grupo Municipal Socialista-PSOE y, en su nombre, el concejal que suscribe realiza para que sean contestadas por el alcalde en la próxima sesión ordinaria del Pleno, las siguientes

PREGUNTAS

1. ¿Con qué Ministros ha mantenido contactos en Madrid desde que es Senador?
2. ¿Qué tipo de contactos han sido y cuándo se han producido?
3. ¿En qué decisiones o gestiones se han traducido estos contactos?
4. ¿Qué beneficios ha obtenido la ciudad de Valladolid de estos contactos?

Valladolid, 24 de enero de 2025


Pedro Herrero García
Concejal del Grupo Municipal Socialista - PSOE